

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

~ PERFILES ~
#MAURICIO
SULAIMÁN

'MEJORAR
LA VIDA CON
EL DEPORTE'

P36



FOTO: GUILLERMO O'CAMI

CMB,
BOXEO
INCLUSIVO
Mauricio Sulaimán

REDACCIÓN



El organismo pugilístico ha visto pasar durante las últimas seis décadas, a una gran cantidad de peleadores mexicanos que dejaron su 'huella' sobre el cuadrilátero, gracias a una labor de muchos años, y que hoy son ídolos y ejemplo para muchos.

Pero el trabajo del CMB va más allá de formar y ayudar a campeones mundiales. Su compromiso es crear programas para que todos aquellos que se encuentren en dificultades, tengan una manera de sobresalir a través de la actividad física y el deporte de los puños.

“Andamos de ‘metiches’ con todo. Nos encanta hacer cosas que se hacen para salir adelante, como el programa ‘Knockout: No tires la toalla’, que encabeza la doctora Eunice Rendón, donde vamos a centros penitenciarios, se toma un universo de personas privadas de la libertad y se impone un sistema de boxeo con medición psicológica. Y lo que sucede en tres meses es algo impresionante”, dijo Sulaimán en entrevista con Juan Miguel Alonso para la sección **Perfiles de Heraldo Media Group**.

El directivo agregó que este proyecto cuenta con muchas pruebas de éxito y los que lo terminan, salen de la cárcel con un certificado para trabajar y un ‘kit’ de entrenador de boxeo, e indicó “el cambio que se da en ello, la relación con la familia. Tenemos hasta un taller del perdón. Es algo muy pequeño”.

También detalló otras acciones sociales, como fortalecer la salud mental y para la prevención de las drogas, como el uso del fentanilo, “que te puede matar al instante y que es 50 veces más poderosa que la heroína”.

Para muchos de los proyectos en ese sentido, el CMB cuenta con la fundación ‘WBC Cares’ como principal aliado, “donde campeones y ex campeones van a hospitales, orfanatos, escuelas. Y el boxeador tiene una autoridad moral que llega muy profunda, porque pasó por ello”.

Sulaimán lamentó que el deporte en México no sea valorado en su real dimensión en la sociedad.

“La (actividad) que sea, cumple una labor importantísima. Y en el boxeo lo vivimos, porque lo vemos; personas que vienen de cunas muy humildes, en ‘barrios bravos’, complicados, donde a la mano tienen la salida inmediata para el vandalismo, las adicciones, para las familias desintegradas, la vagancia.

“Muchos están en las esquinas, pero otros llegan desde temprano al gimnasio, al campo de fútbol o a la duela de ‘basquet’. Cuando empieza a hacer ejercicio,

se empieza a ‘moldarse’, ya sea una disciplina ‘amateur’ o profesional, cambia no sólo él, sino toda la familia y el efecto hacia su colonia, su estado y su país. Es necesario para el niño y para el abuelo, para la mamá y los jóvenes. Te alarga la vida, y el gasto social es altísimo cuando no hay promoción del deporte”, recalzó.

En ese sentido, Mauricio Sulaimán consideró que lo que les falta a las diferentes actividades físicas en México es patrocinio, “no tengo nada en contra,

pero la realidad es que gran parte del dinero, del tiempo de los medios, del tiempo de pantalla, se va en su mayoría al fútbol. Y hay muchos otros deportes que también han dado muy buenos resultados, que merecen atención y apoyo, y que lamentablemente no se dan”.

Puso como un ejemplo de éxito profesional, fuera del balompié, al beisbol, tras el fenómeno que se dio con el representativo azteca que llegó a las semifinales del Clásico Mundial y la Liga Mexicana, “donde Horacio de la Vega ha hecho una labor titánica, porque tomó la presidencia de una competencia que tenía gran tradición, afición, pero sin rumbo y poco organizada. Ahora se ve en todos los canales, tiene representación y patrocinios. Me da mucho gusto y orgullo”.

El dirigente del CMB reconoció la labor del Consejo Mexicano del Deporte, en el cual, entre otros, se encuentra como miembro Daniel Aceves, vicepresidente del Comité Olímpico Mexicano, se aglutinan varias disciplinas “ahí compartimos ideas, planes y también problemas. Buscamos que haya avances, que gane espacios en la sociedad y política. Es muy importante y que no se le dé el valor que se requiere”.

Sulaimán dijo que al menos en el boxeo, el ‘amateurismo’ es importante para tener una oportunidad de destacar, con las plataformas del CMB para que lo pueda practicar de manera segura, “y llegar al profesionalismo o el olimpismo, si así lo deciden. Hay maneras de ‘escalar’. Quien tenga ‘hambre’ de destacar, tiene que salir por ello. ‘La montaña no va a venir a ti, tú tienes que ir hacia ella’”. finalizó

LA ACTIVIDAD
FÍSICA APORTA
LA DIFERENCIA

“Te alarga la
vida, y el gas-
to social
es altísimo
cuando no
hay promoción
del deporte”.



MAURICIO
SULAIMÁN
PRESIDENTE
DEL CMB

NOS ENCANTA HACER COSAS QUE SE HACEN PARA SALIR ADELANTE, COMO EL PROGRAMA 'KNOCKOUT: NO TIRES LA TOALLA', VAMOS A CENTROS PENITENCIARIOS, Y SE IMPONE EL BOXEO CON MEDICIÓN PSICOLÓGICA'.





Con 60 años de vida, el Consejo Mundial de Boxeo (CMB), que encabeza Mauricio Sulaimán, sigue en su labor de reivindicar a esta actividad y a todo

el deporte como una vía importante la reinserción social en México, y abrir diversos espacios que ayuden a que cada vez más personas puedan tener un mejor nivel de vida.



**UNA BRILLANTE
TRAYECTORIA EN EL
DEPORTE, Y EN EL BOX**

1 • MAURICIO SULAIMÁN PRACTICÓ ALGUNOS DEPORTES, SOBRE TODO EL BEISBOL, DESDE LOS NUEVE AÑOS DE EDAD.

2 • A LOS 12, REPRESENTÓ A MÉXICO EN UN TORNEO EN PANAMÁ, COMO *PITCHER*, PERO UNA LESIÓN LO DEJÓ FUERA DE LA FINAL.

3 • DURANTE SU INFANCIA, EL AHORA DIRECTIVO DEL BOXEO ENTRENABA TRES VECES POR SEMANA EN 'EL REY DE LOS DEPORTES'.

4 • A LOS 13 AÑOS, ÉL TUVO SU MEJOR TEMPORADA EN UNA LIGA DE LA COLONIA LINDAVISTA, EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

5 • COMENZÓ SU TRAYECTORIA EN EL CONSEJO MUNDIAL DE BOXEO APOYANDO A SU PADRE, DON JOSÉ SULAIMÁN.

6 • INICIÓ CON LABORES, COMO EL DE CONTESTAR LLAMADAS Y TOMAR RECADOS, EN LOS HOTELES SEDES DE LAS CONTIENDAS.

7 • ESTUDIÓ ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS (TECNOLÓGICO DE MONTERREY, 1994), Y LE DEDICÓ TIEMPO A LA FÁBRICA FAMILIAR.

8 • MAURICIO SULAIMÁN RECONOCIÓ QUE GRAN PARTE DE SU RESPETO EN EL PUGILISMO, FUE GRACIAS A LO HECHO POR SU PADRE.



• **RETO.**
Mauricio dio una plática en la U. Anáhuac.

EL CAMINO A LA CIMA

1 • EL CMB SE FUNDÓ EL 14 DE FEBRERO DE 1963, POR MANDATO DEL ENTONCES PRESIDENTE, ADOLFO LÓPEZ MATEOS.

2 • DON JOSÉ SULAIMÁN TOMÓ LA PRESIDENCIA, EN 1975, Y ENCABEZÓ LA LUCHA CONTRA EL APARTHEID.

3 • MAURICIO SULAIMÁN FUE ELECTO COMO TITULAR DEL CMB, EN 2014, TRAS LA MUERTE DE SU PADRE, ESE MISMO AÑO.

PERFILES
Mauricio Sulaimán, titular del CMB



DENTRO DEL CUADRILÁTERO

• EL DIRECTIVO ES UNO DE LOS MIEMBROS MÁS RESPETADOS EN EL DEPORTE NACIONAL, GRACIAS A SU TRABAJO CON LAS 'ESTRELLAS', COMO SAÚL ÁLVAREZ Y JERRY JONES, ASÍ COMO CON LOS ESTUDIANTES.

FOTOS: CORTESÍA



*“Quien tenga
'hambre' de
destacar, tiene
que salir
por ello”.*

**MAURICIO
SULAIMÁN**

